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国際ロータリー第2620地区　甲府北 ロータリークラブ
2024-2025年度 2648回例会  7 月 3日

本日のプログラム

●2647 回例会（6/26）ニコニコボックス紹介　　　♡大口　　♢トリプル　　◎ダブル

加々美よしこ　志村会長、理事の皆様一年間お疲れ様でした。会員の皆様にもお気遣い頂きま
　　　　　　　して誠にありがとうございました。
◎志　村　皆様 1年間ありがとうございました。大変お世話になりました。
◎鈴　木　志村会長、深沢幹事ほか役員各位飯島事務局、加々美オルガニスト、1年間ありが
　　　　　とうございました。
◎廣　瀬　志村年度大変お世話になりました。モスクワ東RC合同例会、最高の企画でした。
◎深沢春　志村会長一年間おつかれ様でした。つたない司会で申し訳ありませんでした。
◎水　上　志村会長おつかれ様でした。
　赤　岡　志村年度執行部の皆様おつかれさまでした。
　浅　原　志村会長お疲れ様でした。素晴らしい年度でした。加々美奏者、飯島事務局様あり
　　　　　がとうございました。

●会長の時間　深沢 茂彦 会長

●「会長方針説明」2024-2025 年度会長　深沢 茂彦

　ロシアとウクライナの問題をはじめ、世界中にはいまだに多くの困難があ
ります。戦争や紛争によって多くの命が失われ、日常生活が奪われている人々
がたくさんいます。このような状況を見ると、心が痛み、私たちの支援が必
要とされていることを強く感じます。
　しかし、ここ日本でも、多くの困難が身近なところに存在しています。例
えば、家庭に問題があり児童養護施設で暮らす子供たちや、子どもの貧困な
どです。

　中学 生の子どもがいる私にとって、困難を抱える子どもたちは決して他人事では
ありません。山梨に住む私たちが、この地域で何ができるかを真剣に考えることが重要だと考
えています。
　この日本の、山梨の未来をつくる子供たちに対する支援は、私たちが積極的に取り組むべき
課題の一つです。子どもたちが社会とつながる機会を増やすために、何ができるか。このロー
タリーを通じてどんなアクションをおこせるか。手探りで進む一年になるかと思いますが、子
ども達に安心して学びと成長できる環境を整えるための活動をしていきたいと思います。
　私たち甲府北ロータリークラブは、地域社会の一員として、これらの課題に積極的に取り組み、
支援の輪を広げていきたいと思います。世界の平和と同時に、身近な困難に目を向け、具体的
にかつ継続的に行動を起こしていくことが、私たちの使命であると信じています。
ロータリーのマジックを実現しましょう。
地域の暮らしと子どもの未来を創る　甲府北ロータリークラブへ。



●他クラブの例会変更
甲府シティRC　・7月 10 日（水）　　休会　　・7月 31 日（水）　　特別休会
　　　　　

1.

●幹事報告
深沢年度、いよいよスタートしました。皆様一年間ご協力をよろしくお願いいたします。
7月のロータリーレートは１ドル 161 円になりました。
ロータリー文庫より閲覧のためのユーザー名とパスワードが届きました。回覧しますのでご利用ください。
合同名簿作成のため本日も原稿を回覧します。ご自分の情報をご確認いただき変更のある方は修
正を、変更のない方も確認のためチェックをお願いいたします。

1.
2.
3.
4.

●2647 回例会

●志村年度最終例会

　小　澤　志村年度の皆様御苦労様でした。
　河　野　志村会長役員の皆さん一年間ご苦労さまでした。
　近　藤　志村会長、深沢幹事 1年間お疲れ様でした。次年度は幹事を勤めますので、よろしく
　　　　　お願いいたします。
　土　橋　会長、幹事をはじめ役員の方、ご苦労様でした。次年度も健康に気をつけ頑張りましょう。
　中　尾　志村会長、深沢幹事、1年間おつかれ様でした。
　中　川　志村会長、ご苦労様でした。ロシアとの友好引き続きよろしくお願いします。
　古屋里　志村会長様はじめスタッフの皆様ご苦労さまでした。
　堀　内　志村会長 1年間ありがとうございました。

。

お世話になった皆様に感謝を込めて！ ニコニコ利用回数No1、近藤会計。

ホーム例会出席率No1、古屋副 SAA。
さすがです。

ホーム例会出席率No2。
もう少し頑張りましょう。

ニコニコ総額当てクイズで
賞品を見事ゲット。廣瀬会員。

志村年度のコニコBOXは、総額￥247,000- で目標額に達しました。
ご協力ありがとうございました。


